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An den Bürgermeister 
der Stadt Meerbusch 
Herrn Christian Bommers 
Dorfstraße 20 
 
40667 Meerbusch 
 
 

 
        07.12.2022 
 
 
 
Antrag zur Sitzung des Rates am 15.12.2022  
Aufwendungen städtische Musikschule 
 
 
Sehr geehrter Herr Bommers, 
 
zur Ratssitzung am 15.12.2022  stellen die Fraktionen von CDU und 
FDP folgenden 
 
 

Antrag: 
 
 
Die Verwaltung erstellt bis Mitte 2023 ein Strukturkonzept für die 
städtische Musikschule mit dem Ziel, deren Aufwendungen im 
städtischen Haushalt zu reduzieren. Das Konzept wird Vorschläge 
enthalten: 

- wie und in welchen Bereichen eine Zusammenarbeit mit 
privaten Musikschulen zielführend umgesetzt werden 
kann, 

- wie entsprechend das zukünftige Angebot der städtischen 
Musikschule ausgerichtet werden kann auch unter 
Berücksichtigung innovativer Methoden, 

- wie potentiell Einnahmen verbessert werden können, 

- wie interne Strukturen verändert werden können. 

 
Die jeweiligen Auswirkungen auf Leistung, Inhalt und Kosten der 
städtischen Musikschule sind im einzelnen auszuweisen. 
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Begründung: 
 
Die städtische Musikschule ist eine traditionelle und wichtige 
Einrichtung im Kultur- und Bildungsleben von Meerbusch. Trotzdem 
muss sie sich wie andere Bereiche auch den finanziellen und 
strukturellen Herausforderungen der Zukunft stellen. Daher will sich der 
zuständige Kulturausschuss mit einem Zukunftskonzept der Musikschule 
auseinandersetzten. 

Dabei wird im Fokus eine potentielle Zusammenarbeit mit anderen 
privaten Musikschulen stehen sowie alle potentiellen Anpassungen in 
Angebot und Struktur. Darüberhinaus sind auch Verbesserungen bei den 
Einnahmen zu bedenken, die mit dazu beitragen, die Aufwendungen zu 
vermindern. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Werner Damblon   Ralph Jörgens 
CDU-Fraktion   FDP-Fraktion 


